

Libro de Reparaciones a bordo de vehículos motores

A la toma del servicio debemos prestar atención a la existencia en cabina del Libro de Reparaciones por ser un elemento fundamental para el mantenimiento de los vehículos motores así como un elemento de comunicación entre el personal de Conducción y el que mantiene los vehículos motores.

En el mismo deben anotarse las averías y el mal funcionamiento o desprecintado de algún elemento de seguridad (dispositivos de control de velocidad y/o de vigilancia).

Es por ello que siempre que un vehículo este efectuando un servicio, es necesario que el Libro de Reparaciones se encuentre en el lugar destinado al efecto en la cabina de conducción.

Por tanto, la **FALTA** del Libro de Reparaciones en un vehículo motor indica que **no está en condiciones de prestar servicio**.

COMISION EJECUTIVA